

02. Juli 2019, von Michael Schöfer

Ein Schlag ins Gesicht von 200 Millionen Wählern

"Hast du einen Opa, schick ihn nach Europa", spottete man früher über die Besetzung der Posten in der EU. Der Satz muss vielleicht geändert werden und künftig "Hast du eine Oma, schick sie nach Europa" lauten, denn Ursula von der Leyen soll Pressemeldungen zufolge neue EU-Kommissionspräsidentin werden. Das wäre ein Schlag ins Gesicht von 200 Millionen Wählerinnen und Wählern, von der Leyen stand nämlich gar nicht auf dem Wahlzettel. Nirgends! Und dass die Staats- und Regierungschefs ganz nebenbei dem EU-Parlament auch noch vorschreiben wollen, wer Parlamentspräsident wird, macht die Schwäche dieser Institution sichtbar. Das sollten sich die Abgeordneten nicht gefallen lassen. Wen begeistert dieses Europa? Niemand! Man könnte lachen, wenn es nicht so traurig wäre.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2689.html